



Reforma electoral resucita la coalición Va por México

Acuerdo. Las fracciones de PAN, PRI y PRD en San Lázaro cierran filas contra la reforma electoral del Presidente

Ante el amago de Morena y sus aliados para sacar adelante la reforma electoral, los coordinadores parlamentarios del PAN, PRI, y PRD en la Cámara de Diputados anunciaron el reencuentro de la coalición Va por México y la votación en contra de cualquier reforma en la materia.

“Lo que se ve no se juzga, aquí estamos juntos, vamos a votar juntos, queremos seguir juntos, queremos ir al Estado de México y Coahuila juntos, ya no hay más que explicar en este sentido. Ya está superada la coyuntura anterior, porque hay algo mayor enfrente que es la posible constitución de retroceso democrático que no vamos a permitir ni el PAN, ni el PRI, ni el PRD”, aseguró el líder de los perredistas en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro.

En conferencia de prensa conjunta en el recinto legislativo, el líder de los legisladores del blanquiazul, Jorge Romero, festejó el reencuentro de los tres partidos.

“Celebrando al igual que ellos, primero lo que es un reencuentro, si me permiten esa palabra, de la coalición parlamentaria Va por México, que como bien ya se dijo, es una coalición que navega en tiempos que han sido de mucha dificultad (...) nos hemos mantenido como una coalición que entiende que antes que nada están los intereses de este gran país”, dijo el panista.



UNIÓN LEGISLATIVA. Rubén Moreira (PRI), Jorge Romero (PAN) y Luis Espinosa Cházaro (PRD) consolidaron su alianza partidista ayer.

El líder de los diputados del tricolor, Rubén Moreira, reconoció a sus homólogos del PAN y el PRD por nunca romper el diálogo en la Cámara, “lo que es normal en un lugar donde hay procesos legislativos y donde hay amistades personales y además que son producto de una construcción democrática que tuvo como concreción hace un año, año y medio, la coalición Va por México”.

PARECE PROPUESTA DE SANTA ANA: RIESTRA

El diputado Mario Riestra Piña (PAN) consideró que la reforma electoral que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador

parece más una iniciativa presentada por Antonio López de Santa Anna, que por un mandatario que se autodefine como liberal.

Al participar en un debate de la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Media Superior y Superior en Puebla, el panista recordó que AMLO “habla una semana sí y otra también” del conflicto entre liberales y conservadores, pero poco lo hace del conflicto entre centralistas y federalistas.

“Y esta iniciativa, presentada e impulsada por López Obrador parece una iniciativa presentada e impulsada por Antonio López de Santa Anna por el centralismo que conlleva en cada uno de sus planteamientos”, expuso el legislador. / JORGE X. LÓPEZ